



# ADVENTSWOCHE

in der Historischen Kelter Ötisheim

❄️ vom 12.12.-16.12.2022 ❄️



# ADVENTSWOCHE

in der Historischen Kelter Ötisheim

❄️ vom 12.12.-16.12.2022 ❄️



# EINSTIMMUNG AUF DIE WEIHNACHTSZEIT

Bewirtung auf dem Kelter-Vorplatz mit Glühwein, Punsch und anderen Leckereien.  
Für das leibliche Wohl ist an allen 5 Tagen jeweils schon 1 Stunde vor Veranstaltungsbeginn gesorgt.  
Auch nach den Veranstaltungen laden wir zu einem gemütlichen Beisammensein ein.

Einlass zu den Veranstaltungen: 1 Stunde vor Beginn

## **Montag, 12. Dezember 2022**

**18.30 Uhr:** Eröffnung durch Bürgermeister  
Werner Henle

**18.40 Uhr:** „Adventskonzert“ mit dem Orchester  
des Musikvereins Ötisheim

**Bewirtung:** Musikverein Ötisheim mit  
Kartoffelsuppe, Waffeln, Glühwein  
und Punsch

## **Dienstag, 13. Dezember 2022**

**18.30 Uhr:** „Weihnachtliche Einstimmung“ mit  
den Musikfreunden Ötisheim

**Bewirtung:** TSV Abteilung Turnen und Faustball  
mit Hot Dogs und Crêpes, Glühwein und  
Punsch

## **Mittwoch, 14. Dezember 2022**

**18.00 Uhr:** „Und wieder kommen wir zusammen“ –  
Heiteres, Besinnliches und Musikalisches  
von der Henri-Arnaud-Grundschule  
in Kooperation mit der Gustav-Heine  
mann-Schule

**Bewirtung:** TSV Abteilung Fußball und Volleyball  
mit Bauernbratwürste, Waffeln, Glühwein  
und Punsch

## **Donnerstag, 15. Dezember 2022**

**18.00 Uhr:** „Einstimmung auf die Adventszeit“ mit dem  
kleinen Männerensemble und Klavierbegleitung  
begleitet von einem „Adventlichen Impuls“ mit  
Pfarrer Markus Epting und dem Ötisheimer  
Blockflötenensemble SubPranino

**Bewirtung:** MGV Ötisheim mit warmem Fleischkäse  
im Brötchen, Waffeln, hausgemachtem  
Glühwein, Eierlikör und Punsch

## **Freitag, 16. Dezember 2022**

**19.00 Uhr:** „Winter Slam“ in Zusammenarbeit mit  
dem Mühlacker Tagblatt

**Bewirtung:** Traineegruppe der Evangelischen Kirchen-  
gemeinde Ötisheim mit Schwäbischen  
Maultaschen-Burgern, Waffeln, Glühwein  
und Punsch

## ❄️ DER EINTRITT IST FREI ❄️

Während der Adventswoche wird in der Kelter eine Spendenkasse aufgestellt. Um jedem Kind sowie jeder Familie in Ötisheim ein frohes Weihnachtsfest zu ermöglichen, bitten wir um Spenden. Die Spenden gehen ausschließlich an bedürftige Ötisheimer Bürger.

Die Gemeindeverwaltung wünscht allen eine besinnliche Vorweihnachtszeit.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Wir weisen darauf hin, dass während der Veranstaltung Fotoaufnahmen gemacht werden,  
die im Amtsblatt und auf der Homepage der Gemeinde Ötisheim präsentiert werden.